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Créé par : Marina 

LEFEBVRE  et Jessy 

DELAHAIS 

(Secrétaire et 

Président) 

COMPTE-RENDU DE 

L’ASSEMBLEE GENERALE DU 10 

SEPTEMBRE 2020 



L’assemblée générale de l’Eveil Sportif 
Franquevillais de Tennis de Table s’est tenue 

Salle Damien Eloi. 

 

 Pour le Comité Directeur étaient Présents : Le Président Jessy Delahais, le 
Vice-Président Bernard Foucart, le Trésorier Franck Lévêque, le Trésorier 
adjoint Dominique Beaucher, la Secrétaire Marina Lefebvre, le secrétaire 
Adjoint Stéphane Vaudry, Claude Brennetot, Philippe Duval, David Vincent, 
Jean Despy, Gérard Louiset et Jean-Luc Cruder. 

 Pour les joueurs, les parents de joueurs et l’entraîneur : 

 Les joueurs : Allan Fort, Cédric Vincent, Jean-François Bance, Eric 
Tourancheau (papa d’Antonin), Christian Cramilly, Jean-Marie Moreul, 
Jean-Paul Raymond, Romain Rodier, Nicolas Gendrault, Alexandre 
Levasseur, Julien Lefebvre, Guillaume Gouellain, Camille Marteau, 
Roger Delapille, Benoît Patrou, Janick Gouley (pour lui et ses deux 
fils), Mathias Vitcoq et Yannick Cardot. 

 Les jeunes joueurs, leurs proches et joueurs mutés (qui ne participent 
pas aux votes) : Yassin Guedida, François Amare, Romain Ledoux, 
Antonin Tourancheau, Cheyenne Delamare, Jennifer Goutté, Dany 
Vaillant.  

 Les entraîneurs : Jérôme Juge et Jean Michel Lefebvre 

 La Mairie : Thierry Laridon 

 

Total des présents 30 et 11 pouvoirs parvenus (Brice Boulard, Eric 
Clarté, Simon Bretaudeau, Yassin Guedida, Cédric Saint-Yves, 
Thomas Pébre, Evan et Aaron Devillers et Renan Cossu) soit au total 
31. Le quorum est atteint (41 pour 27). 

 

A 20 heures, le Président ouvre l’assemblée générale. 

 

 

 

 



 

Rapport moral du Président 
 

Le compte rendu de l’assemblée générale 2019/2020 est adopté à l’unanimité par l’assemblée. 

 

Remerciements 
 

Je tiens tout d’abord à remercier ceux qui ont bien voulu honorer de leur présence cette 

assemblée générale :  

 Monsieur Thierry LARIDON, adjoint aux sports, représentant le Maire de Franqueville Saint 

Pierre 

 Les membres du Comité Directeur 

 Les joueurs présents ainsi que les parents 

Je tiens également à remercier la municipalité pour l’aide qu’elle apporte à notre club avec : 

 une subvention encore généreuse cette année 

 des trophées et médailles pour les tournois que nous organisons 

 L’installation de la CLIM qui était tant attendue.  

 

A cette occasion, la parole est laissée à Thierry Laridon : 

Celui-ci indique que le fonctionnement du club est très positif. Lors de sa prise de fonction à la 

mairie cette année, il a pu constater la réactivité des dirigeants. L’ESFTT est le 1er club à avoir 

contacté la Marie après la mise en place des nouveaux membres de la Commune. 

Il indique que cette année, de nombreuses mesures ont dû être mises en place face à l’épidémie 

du COVID-19, comme lors du forum des associations au gymnase.  

La Mairie autorise la reprise de la pratique sportive, en faisant appel à la responsabilité de chacun, 

dans le respect des gestes barrières. Cependant, si la préfecture l’exige, la salle fermera à nouveau. 

Enfin, il nous souhaite à tous, une excellente saison 2020/2021. 

 

La parole est reprise par le Président. 

En dernier lieu, je remercie nos sponsors : 

 Concept Habitat Normandie (Antoine Maillard joueur au sein du club), tables d’arbitrage 

 Multiset, 200 euros en bons d’achats et diverses remises au cours de la saison, dont 10% de 

réduction pour les joueurs du club en permanence.  



 

Contrairement aux années précédentes (maintenant que nous avons la clim), notre souhait 

principal serait de reprendre une activité sportive « normale ». En effet, la crise sanitaire pèse 

beaucoup sur le monde du sport ! 

 

Merci au président de l’ESF pour son intervention auprès des services de la mairie lorsque nous 

avions des infiltrations d’eau pendant la saison.  

 

Effectifs 
 

Pour la saison qui s’achève, l’effectif de notre club a subit une hausse très importante par 

rapport à la saison précédente.  

 Nombre d’adhérents : 106 licenciés (52 Franquevillais et 54 extérieurs) 

 Ages : 6 à 78 ans (23 vétérans, 33 séniors, 3 juniors, 6 cadets, 16 minimes, 13 benjamins et 

12 poussins) 

 50 jeunes de moins de 18 ans  

 56 adultes 

 39 loisirs 67 compétitions  

 Les élèves de l’école primaire de la commune 

  



Bilan général 
 

Avant de faire le bilan général de cette saison 2019-2019, je tiens à remercier les personnes qui, 

de près ou de loin, nous ont aidées ainsi que les entraineurs et les membres du bureau qui ont 

participés activement à la vie du club. L’activité principale de notre club est :  

 la formation des jeunes  

 la compétition 

 

Formation 
 

Afin d’assurer une formation de qualité, notre club fait partie d’un groupement d’employeurs, le 

GEPNETT (Boos, Mont St Aignan et Franqueville St Pierre). Ce groupement compte près de 300 

licenciés ce qui en fait la première structure de la région en nombre de membres. La formation est 

assurée par notre entraineur Jérôme JUGE (salarié du GEPNETT). Il intervient au niveau de notre 

école de tennis de table, auprès des écoles primaires de la commune ainsi que l’entrainement des 

jeunes et des adultes. Des stages ont été organisés pendant les vacances scolaires. Les 

entraînements dirigés pour les jeunes du mercredi après-midi étaient assurés par Jean Michel 

LEFEBVRE. 

 

BILAN SPORTIF 
 

 Bilan Jérôme : 

Entraînements :  

La 1ère séance du jeudi est complète. Les jeunes débutants et non compétiteurs remplissent la 

salle et sont présents chaque jeudi.  

La présence de Jean et Nicolas permet d'être attentif à chaque enfant dont les niveaux sont très 

hétérogènes. 

Le groupe des jeunes compétiteurs s'est reformé, plusieurs d'entre eux peuvent s'entraîner au 

moins 2 fois par semaine dans les salles de Franqueville et de Boos. 

  



Stages :  

Pendant les vacances scolaires, quelques jours de stages sont organisés à la salle Damien Eloi. Pour 

multiplier les possibilités de jouer, les jeunes de Franqueville peuvent aussi s'entraîner à la salle 

de Boos mais aussi celle de Mont Saint Aignan. 

Pour prolonger les vacances d'été et bien débuter la saison, un stage intensif est organisé depuis 

2 ans au sein du club du Havre. 

Nous avons accès aux installations de ce club ami et pouvons bénéficier de la plage. 

4 jeunes Franquevillais du groupe compétition ont pu participer à cette joyeuse semaine de Ping 

en 2018 et 2019. 

 

Compétitions par équipe et individuelle :  

Nous avons inscrits 1 équipe de 3 jeunes joueurs pour participer au championnat jeunes. 

4 jeunes franquevillais sont intégrés dans les équipes de régional du club dont 3 jouent aussi au 

niveau régional en critérium individuel. 

 

Projets saison 2020/2021 : 

Nous souhaitons faire évoluer notre tournoi des jeunes à Franqueville pour l'ouvrir à tous les 

enfants pratiquants le tennis de table sur le plateau Est. 

Nous espérons y associer les commerçants locaux pour les mettre en avant et qu'ils nous 

accompagnent dans notre démarche de rationnaliser nos actions (goûter offrant très peu 

d'emballage plastique, récompenses biodégradables...). 

Nous voulons continuer de renforcer nos liens avec le club de Boos en développant des séances 

communes aussi bien chez les jeunes que chez les adultes ainsi que toutes actions offrant de la 

convivialité bien mise à mal en cette période. 

 

Pour conclure, je souhaiterai remercier Jean Michel qui s'occupe de l'école de tennis de table le 

mercredi et tout particulièrement Jean qui est à mes côtés sur les entraînements et les tournois 

ainsi que Nicolas qui donne un coup de main tous les jeudis. 

Cette équipe technique associée à tous les adultes du club, a pour objectif de faire découvrir le 

tennis de table à un grand nombre d'enfants du plateau Est et d'amener une nouvelle génération 

de joueurs à intégrer les différents équipes du club de Franqueville Saint Pierre. 

 

 

 

 



 Championnat adultes: 

Jessy laisse la parole à David pour présenter le bilan du championnat adulte : 

Pour cette première phase, La majorité des équipes avait pour but de se maintenir, quelques 

ambitions de montées étaient également en embuscade pour la D2-7 ainsi que la D1-5. Voyons 

donc ce qu'il s'est passé pour nos 11 équipes. 

 L’équipe 1 termine 4ème  et se maintient en R1 

 L’équipe 2 termine 4ème et se maintient en R2 

 L’équipe 3 termine 5ème et se maintient en R3 

 L’équipe 4 termine 2ème et monte en R3  

 L’équipe 5 termine 4ème et se maintient en D1 

 L’équipe 6 termine 2ème et se maintient en D2 

 L’équipe 7 termine 6ème et se maintient en D2 

 L’équipe 8 termine 3ème et se maintient en D2 

 L’équipe 9 termine 2ème et se maintient en D3 

 L’équipe 10 termine 5ème et se maintient en D4 

 L’équipe 11 termine 6ème et se maintient en D4 

Une petite déconvenue en D2-7 et en D1-5 ou nous espérions une montée, cependant une belle 

surprise avec la montée de la R4 en R3 il y aura donc deux R3 en seconde phase. A part ça, 4 

équipes qui prennent place sur le podium dans leur poule. Ajoutez à cela 3 équipes qui terminent 

4ème de poule, 2 équipes qui finissent 5ème et deux autres équipes 6 ème de poule Franqueville fait 

donc bonne figure puisque aucune descente n'est enregistrée.  

Côté comptable, 42 rencontres remportées pour 5 nuls et 31 défaites soit 55% de rencontres 

gagnées. 646 parties gagnées contre 572 perdues, ce bilan aussi, porté à 53% de victoires, est 

positif.  Félicitations à tous !!! 

 

Malheureusement la seconde phase n’a pu se dérouler suite au Covid-19 et au confinement mis 

en place courant mars. 

 

 Coupe de Rouen : 

David redonne la parole à Jessy pour présenter le bilan de la coupe de Rouen. 

Cette saison pas moins de 124 joueurs ont été inscrits en coupe de Rouen pour un total de 42 

équipes. Parmi eux, le club le mieux représenté comptait 7 équipes, il s'agit bien sûr de 

Franqueville Saint Pierre.  
 

Contrairement à l’année dernière, nous avons rassemblé pas moins de 10 équipes en moins de 

1700 points. 

  



 En moins de 1700 points, Franqueville comptait 1 équipe qui se positionnait en 

2ème position, stoppée en cours de saison. 

 En moins de 1300 points, Franqueville comptait 1 équipe qui se positionnait en 7ème 

position, stoppée elle aussi. 

 En moins de 900 points, 3 équipes étaient inscrites : 

 FSP 3 (poule A): 6ème  

 FSP 4 (poule B) : 4ème  

 FSP 5 (poule B) : 8ème  

Le tableau final n’a pas eu lieu. 

 En moins de 600 points, 2 équipes était inscrite (matchs aller-retour) : 

 FSP 7 était 4ème lors de l’arrêt des compétitions 

 FSP 6 était 1ière à l’arrêt et ne pouvait plus être rattrapée. Félicitations à 

Janick et Romain pour cette belle prestation. 

Le tournoi de la coupe a lui aussi été annulé. 

 

 Critériums : 

Jessy laisse la parole à Philippe Duval pour le bilan des critériums. 

Seuls 3 tours ont été disputés avant l’arrêt des compétitions. 

 Jeunes : 5 jeunes franquevillais (2 juniors, 3 cadets) ont participé au critérium avec des 

accessions au niveau régional  pour 4 d’entre eux. 

 Adultes : 11 adultes inscrits au critérium. C’est Renan qui a été le plus régulier avec une 

accession au niveau régional. 

 Vétérans : 2 participants (Sébastien et moi-même) seulement ont participé au critérium 

Vétéran qui se déroule le samedi après-midi dans une ambiance acharnée et toujours 

conviviale. Toujours beaucoup de participants à cette compétition, mais peu de 

Franquevillais ce qui est dommage. 

 

 

 Challenge + 55 ans : 

Philippe laisse la parole à Jean-Luc pour évoquer le Challenge +55 ans. 

Cette compétition engendre 1 rencontre par mois environ et un tournoi final. Chaque rencontre 

amène à effectuer 5 à 6 matchs.  

Il existe deux poules, -800 et + 800, avec maximum 1000 points 

A chaque intersaison (Noël, pâques et fin de saison), une remise des prix est organisée, avec 2 

montées et 2 descentes entre chaque poule.  

La 1ère rencontre du 15 Septembre est annulée. 

 



Arbitrage 
 

Merci à Christian, Gérard et Jean qui ont assuré de nombreuses prestations d’arbitrage, le club a 

toujours besoin de JA et AR. 

Les prochaines formations se dérouleront les : 

 31 Octobre et 1er Novembre 2020 

 16-17 janvier 2021 

 3 et 4 avril 2021 

En ce qui concerne le JA2 les formations se dérouleront les 20 et 21 février 2021. 

 

Site Internet 

La parole est donnée à Cédric pour le bilan du site internet. 

 On note cette saison une baisse de fréquentation du site qui en particulier depuis le 

confinement, l’absence d’actualités y est clairement pour beaucoup. 

 En moyenne, on compte 3 pages vues par visite, avec une présence de 2mn. 

 On note des visiteurs dans le monde entier, notamment en Russie, Angleterre, Espagne ou 

encore au Canada, nos joueurs sont voyageurs ! Ils ne sont cependant pas les seuls à nous 

consulter depuis l’étranger semble-t-il. 

 En France, le site est consulté principalement depuis la Normandie. 

 Les pages les plus consultés dans l’ordre sont : 

 Accueil 

 Joueurs 

 Actus 

 Classement 

 Coordonnées 

 Equipes 

 Agenda 

Le Président et Cédric en profitent pour insister sur l’importance de fournir les comptes rendus de 

rencontre, qui permettent d’alimenter le site régulièrement et le rendre attractif. 

 

Toutes les statistiques concernant le site sont disponibles en annexe. 

  



Récompenses (bons d’achat Multiset) 
 

10 euros ont été remis aux joueurs suivants : 

 Meilleurs progressions : 

o 1er Romain RODIER (161 points) 

o 2ème Yassin GUEDIDA (109 points) 

o 3ème Gérard LOUISET (103 points) 

o 4ème Nicolas GENDRAULT (99 points) 

o 5ème Alexandre LEVASSEUR (86 points) 

o 6ème Cédric SAINT-YVES (83 points) 

o 7ème Romain LEDOUX (79 points) 

 

 Participation vie du club : 

o Karine TOURANCHEAU 

o Marina LEFEBVRE 

o Dominique BEAUCHER 

o Christian CRAMILLY 

o Jean-Luc CRUDER 

o Jean DESPY 

o Philippe DUVAL 

o David VINCENT 

o Julien LEFEBVRE 

o Jean-Marie MOREUL 

o Cédric VINCENT 

 

 Sponsoring : 

o Antoine MAILLARD 

 

 Dépannage entrainements : 

o Jean-Michel LEFEBVRE (hors club) 

 

Tournois GEPNETT 
 

Les jeunes débutants de Franqueville ont pu participer aux 3 tournois que nous organisons dont 

le dernier a eu lieu à Franqueville, 1 semaine avant le confinement de mars. 

 



 

Autres manifestations 
 

Compte tenu de la situation sanitaire, seul le tournoi des 30 points a eu lieu. Nous espérons 

pouvoir organiser d’autres tournois lors de cette nouvelle saison. 

 

Bilan financier 
 

La parole est donnée à Franck pour que l’assemblée puisse prendre connaissance du niveau des 
finances du club. Franck fait le commentaire précis des finances et indique que celles-ci sont 
saines. Cependant, le maintien de la subvention de la Mairie est indispensable afin de garder 
l’équilibre. 

Il avise que les comptes sont arrêtés au 30 Août 2020 et sont à disposition des adhérents qui 
désirent les consulter auprès de lui. 

 

Conclusion du Président 
 

Ce bilan est plutôt positif malgré la situation particulière que nous avons vécu cette saison.  

Points positifs :  

 106 licenciés 

 Progression et intégration des jeunes (et moins jeunes) 

 Bonne ambiance 

 Implication de certains dans la vie du club (aides diverses et arbitrage) 

Axes d’amélioration : 

 Nous manquons toujours de bénévoles 

 Le taux de réponse aux sollicitations par mail est extrêmement faible 

 Le club à besoin de plus d’arbitres et Juge-Arbitres 

 Le rangement du matériel est toujours effrayant pour certains 

 Les comptes rendus de rencontre (site et facebook) ne sont toujours pas un automatisme 

pour tout le monde. 

Enfin, je terminerais par les excellentes progressions individuelles de certains de nos joueurs. 

Félicitations à tous pour cette saison 2019/2020 et j’attire donc votre attention sur les axes 

d’amélioration évoqués à l’instant.  

 



Composition du Bureau 
 

Le président annonce les départs :  

 Arnaud HUGELIER (Vice-président - Mutation) 

 Jean-Luc CRUDER (quitte le comité directeur) 

Sont abordées ensuite les candidatures pour entrer au sein du comité directeur de l’ESFTT. 

Personne ne souhaite entrer dans le Comité. 

Vient ensuite l’information concernant  l’application de l’article 11 des statuts pour le 

renouvellement  du 1/3 sortant à savoir, cette année, le Secrétaire et le Secrétaire adjoint (Mme 

LEFEBVRE Marina et Stéphane VAUDRY). 

Marina souhaite rester au poste de secrétaire, cependant Stéphane ne souhaite pas reprendre de 

licence compte tenu de l’absence d’une équipe de D4 jouant le vendredi. 

Le maintien du poste de Marina est voté à l’unanimité. 

Quant aux postes vacants, le vice-président et le secrétaire adjoint, le sujet sera évoqué lors de la 

prochaine réunion du CODIR. 

 

Conclusion de l’Assemblée Générale 
 

Le Président indique la composition du bureau pour la saison à venir : 

 Président : Jessy Delahais 

 Vice-Président : A déterminer 

 Trésorier : Franck Levêque 

 Trésorier Adjoint : Dominique Beaucher 

 Secrétaire : Marina Lefebvre 

 Secrétaire adjoint : A déterminer 

 

Le comité directeur est composé des membres du bureau et des membres suivants : Bernard 

Foucart, Claude Brennetot, Philippe Duval, David Vincent, Jean Depsy et Gérard Louiset. 

Aucune question diverse ne nous étant parvenu et les membres de l’assemblée n’en ayant pas, le 

Président clôture l’assemblée, en souhaitant une bonne saison 2020/2021 à tous.  


















